
Exma. Comissão de Trabalho e Segurança Social da Assembleia da República  

Exmos. Senhores Deputados 

 

 

Na qualidade de Presidente do Instituto Politécnico de Saúde do Norte, o qual integra a Escola Superior de 

Saúde do Vale do Sousa e a Escola Superior de Saúde do Vale do Ave, venho por este meio manifestar a 

minha total concordância com a criação da Ordem dos Fisioterapeutas. 

 

A Fisioterapia é, na actualidade, uma área científica e profissional da saúde de grande complexidade, 

estando envolvida no tratamento de múltiplas patologias, e que em muito ultrapassa a tradicional 

reabilitação neuro-muscular e/ou osteo-articular. Diversos são os órgãos ou sistemas do corpo humano que 

beneficiam das novas tecnologias utilizadas pela Fisioterapia, cada vez mais em ambiente multidisciplinar, 

isto é, em conjugação com outros profissionais de saúde, nomeadamente, médicos, médicos dentistas, 

psicólogos, nutricionistas, enfermeiros, entre outros. Relembro que todas estas profissões já possuem 

ordens profissionais próprias e que os motivos que levaram à sua constituição, na época, são sobreponíveis 

aos que hoje justificam a existência da Ordem dos Fisioterapeutas, o que me leva a concluir que só lapsos 

de memória, ou sentimentos de superioridade poderão estar na origem de manifestações contra a existência 

desta nova Ordem. 

 

Neste sentido, felicito todos os deputados que viabilizaram a aprovação, na generalidade, do Projecto de 

Lei nº 642/XIII. 

 

Na expectativa que este processo se conclua o mais breve possível,  endereço os meus melhores 

cumprimentos, 

 

Prof. Doutor A. Almeida-Dias 

Presidente do Grupo CESPU 

Médico com a cédula profissional nº 30048 


